



Camille Escadafal

Français

Camille Escadafal travaille essentiellement sur le développement, l'évaluation et la mise en œuvre de diagnostics pour les maladies virales telles que le mpox, la grippe aviaire et la COVID-19. Avant de rejoindre le Centre des maladies virales émergentes de Genève en 2024, elle a travaillé pendant 7 ans chez FIND à Genève. Elle a également travaillé à l'Institut Pasteur à Paris, à l'Institut Robert Koch à Berlin, où elle a obtenu son doctorat en virologie, et à l'Institut Pasteur de Dakar, où elle s'est spécialisée dans le diagnostic des arbovirus.

English

Camille Escadafal's work focuses on the development, evaluation, and implementation of diagnostics for viral diseases such as mpox, avian influenza, and COVID-19. Prior to joining the Geneva Centre for Emerging Viral Diseases in 2024, she spent 7 years working at FIND in Geneva. She also previously worked at the Institut Pasteur in Paris, the Robert Koch Institute in Berlin, where she completed her PhD in Virology, and the Institut Pasteur of Dakar, with her main expertise being in arbovirus diagnostics.